

## Mendoza tendrá vuelos directos a Tucumán: los tickets ya están a la venta



A partir de octubre, **Mendoza** tendrá **vuelos directos** a **Tucumán**. Esta nueva ruta aérea operada por **Aerolíneas Argentinas** ya puso a la venta los tickets en su plataforma.

El Ministerio de Cultura y Turismo de la provincia y el Ente Tucumán Turismo firmaron un convenio para fortalecer los vínculos entre ambas provincias y generar así diferentes acciones para fomentar el interés turístico en sus destinos.

La nueva ruta aérea federal, que se activará el 2 de octubre, tendrá salida desde Mendoza a Tucumán los lunes y jueves y, de Tucumán a Mendoza, los miércoles y sábados.

**IDA 2 de octubre de 2023**

OCTUBRE						
DOM	LUN	MAR	MIÉ	JUE	VIE	SÁB
1 72139 ARS	2 18961 ARS	3 64693 ARS	4 104573 ARS	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31	1	2	3	4

**VUELTA 4 de octubre de 2023**

OCTUBRE						
DOM	LUN	MAR	MIÉ	JUE	VIE	SÁB
1	2 96093 ARS	3 60500 ARS	4 36830 ARS	5 95017 ARS	6 67597 ARS	7 16697 ARS
8 45254 ARS	9 95017 ARS	10 65494 ARS	11 20235 ARS	12 101306 ARS	13 76676 ARS	14 18377 ARS
15 58472 ARS	16 95017 ARS	17 108786 ARS	18 18377 ARS	19 103270 ARS	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31	1	2	3	4

Deferencia: Los valores están expresados en ARS= Pesos argentinos. Las tarifas están sujetas a disponibilidad y no

<b>IDA</b>	Mendoza - Tucuman	02/10/2023	ARS 18.961	
<b>VUELTA</b>	Tucuman - Mendoza	04/10/2023	ARS 36.830	

Total por pasajero/a  
ARS 55.791

Ver vuelos

Celebramos la firma de este convenio de colaboración mutua que posibilitará la promoción de ambas provincias, hacer tours de familiarización cruzados y difundir los atractivos turísticos, productos y ofertas nos va a beneficiar mutuamente. Esto habla del federalismo que llevamos adelante desde el Consejo Federal de Turismo (CFT) y desde cada una de las provincias que apoyamos. Vamos a seguir afianzando esta idea, en este caso, con este vuelo que une regiones en una Argentina muy extensa”, dijo el presidente del Ente Tucumán Turismo y del Consejo Federal de Turismo, Sebastián Giobellina

Con este nuevo trayecto, Mendoza alcanzó 215 vuelos semanales, de los cuales 173 son de cabotaje, y 39, internacionales. De esta manera el Aeropuerto El Plumerillo se convierte en el más transitado del interior del país, dato respaldado por diferentes plataformas y entidades de turismo de Argentina.